

FORTALECIENDO A LOS CIVILES A TRAVES DE ADECUADAS RELACIONES CIVIL-MILITARES

1. ¿Existe consenso político acerca de la naturaleza del poder de los militares argentinos?
2. ¿Es la política partidaria en Brasil suficientemente autónoma de los militares?
3. ¿Existen en Chile condiciones para que los militares eventualmente negocien con partidos que han sido opositores al régimen?
4. Los pactos del Club Naval en Uruguay, ¿reflejan un tipo adecuado de relaciones civil-militares o requieren éstas un cambio?